

HEPIA

HEG

HEAD

HEM

HEdS

HETS

**-pulse<sub>i</sub>**  
Incubateur HES

Carouge, le 15 mai 2025

## Infinite Energy : la Team #9 de Pulse célèbre la puissance humaine de l'innovation

Mercredi 14 mai, Pulse Incubateur HES a célébré la Graduation Night de sa Team #9 dans une atmosphère vibrante et dynamique. Une soirée placée sous le signe de l'énergie créative, visuelle, collaborative, renouvelable, spirituelle... rassemblant plus d'une centaine d'actrices et acteurs de l'innovation genevoise autour de projets à fort impact et de parcours entrepreneuriaux audacieux.

Depuis sa création, Pulse est devenu un véritable moteur d'innovation au sein de la HES-SO Genève, orchestrant des croisements fertiles entre disciplines, talents et aspirations. La Team #9 n'a pas fait exception, portée par une génération d'entrepreneur·e·s engagé·e·s qui réaffirment que le progrès ne peut exister sans humanité.

### Une soirée interstellaire pour révéler les pépites de demain

Le public a pu découvrir sept projets issus des six hautes écoles genevoises, tous en incubation depuis plusieurs mois :

- Espace Dukat – Espace artistique polyvalent qui alterne entre un atelier d'artistes et un espace d'exposition.
- CollabUp – Plateforme qui aide les PME suisses à collaborer avec les meilleurs freelances locaux pour réussir leurs projets.
- Pisoni Lab – Scénographies conçues comme des œuvres éphémères dont les fragments peuvent être achetés et exposés chez vous.
- Rebuilt Easy – Solution digitale clé en main pour votre rénovation énergétique sans dette, sans apport et sans soucis.
- WeJob – IA qui révèle votre potentiel humain : recrutement inclusif, formations ciblées et impact sociétal fort au cœur de l'emploi IT de demain.
- Breathe with Marsch – Essences olfactives locales dans un bel écrin pour redonner goût à une respiration pleine et consciente qui élève le bien-être.
- Widefield – Plateforme d'art contemporain qui produit des multiples d'artistes et mêle diffusion en ligne et événements physiques.

Le moment fort de la soirée fut sans doute l'intervention de l'auteur David Perroud, venu interroger avec poésie les liens entre conscience humaine et intelligence artificielle, avant de laisser place aux pitches des incubé·e·s, puis à la cérémonie des Pulse Awards.

## Les Pulse Awards : l'innovation récompensée

Le **Prix de la Galaxie**, doté de CHF 10'000 par la HES-SO Genève et d'un accompagnement de 18 mois par GENILEM, a été attribué à :

**Rebuilt Easy, Jean Ventura**

Solution digitale clé en main pour votre rénovation énergétique sans dette, sans apport et sans soucis.

Ecole : HEPIA

Le **Prix Raiffeisen de la Durabilité**, doté de CHF 3'000, a récompensé :

**Mobilier Feutré, Louise Plassard**

Marque de cloisons acoustiques et pièces de mobilier faites à partir de moquettes récupérées après des événements dans la région genevoise.

Ecole : HEAD

Le **Prix Coup de Pulse**, remis à une équipe particulièrement engagée dans son processus d'incubation, a été décerné à :

**Smartibex AI, Kevin Bonga et Richard Serra**

Une solution IA qui automatise la gestion des examens pour une radiologie plus efficace et centré sur l'humain.

Ecole : HEPIA

Le **Prix du Public**, issu du vote des invité·e·s présents, a été remis à :

**Espace Dukat, Vincent Grange et Tanguy Troubat**

Espace artistique polyvalent qui alterne entre un atelier d'artistes et un lieu d'exposition.

Ecole : HEAD

Une mention spéciale a également été faite pour les contributions de partenaires clés, dont la Raiffeisen, GENILEM, Kyos, les Rentes Genevoises, Gelatomania, ainsi que l'OPI et la CCIG, qui prolongeront leur soutien auprès des porteur·euse·s de projet dans la suite de leur trajectoire entrepreneuriale.

[En savoir plus sur Pulse et les projets.](#)

## Pulse : catalyseur de synergies et de trajectoires

Comme l'a souligné Marie-Laure Kaiser, directrice de la Haute école de santé, "à travers Pulse, la HES-SO Genève confirme sa volonté de faire émerger des innovations utiles, durables et inclusives, en misant sur une alchimie entre accompagnement de proximité, exigence académique, interdisciplinarité et ouverture à l'écosystème régional."

Caroline Widmer, directrice de Pulse a rappelé que "l'innovation qui prend naissance chez Pulse n'est pas une fin en soi. C'est une dynamique humaine, collective, qui accompagne les jeunes talents issus de la HES-SO Genève à transformer leurs rêves en réalités tangibles. »

**Photos disponibles sous ce lien**

## Informations complémentaires

**Caroline Widmer**, directrice de Pulse Incubateur HES

[caroline.widmer@pulse-hesge.ch](mailto:caroline.widmer@pulse-hesge.ch) +41 76 424 80 49

**Aline Yazgi**, responsable information et communication de la HES-SO Genève

[aline.yazgi@hesge.ch](mailto:aline.yazgi@hesge.ch), +41 22 588 50 74

### **A propos de la HES-SO Genève**

*La HES-SO Genève est un acteur fondamental du tissu économique, social et culturel genevois. Elle se compose de six hautes écoles : la Haute école du paysage, d'ingénierie et d'architecture – HEPIA, la Haute école de gestion – HEG, la Haute école d'art et de design – HEAD, la Haute école de musique – HEM, la Haute école de santé – HEdS et la Haute école de travail social – HETS. Ces dernières offrent des formations tertiaires de niveau universitaire, axées sur la pratique professionnelle et euro-compatibles. Elles dispensent 28 Bachelors et 20 Masters, et accueillent plus de 6'000 étudiant-e-s. La HES-SO Genève est membre de la Haute école spécialisée de Suisse occidentale (HES-SO). Cette dernière, qui regroupe les écoles HES des sept cantons de Suisse occidentale (Genève, Vaud, Valais, Fribourg, Neuchâtel, Jura et Berne), compte plus de 21'000 étudiant-e-s.*